

三ツ星給食新メニュー名決定

－ トマみそカレー豚丼 －

5月にスタートした、学校給食の新メニュー開発に係る三ツ星給食プロジェクトについては、11月に完成した新メニューを児童生徒に提供し、新メニューの名称を募集しました。その結果、新メニューの名称が「トマみそカレー豚丼」に決定いたしました。

トマみそカレー豚丼については、今後は季節ごとに付け合わせの野菜を変えて、年4回程度提供する予定です。次年度以降も、このメニューが子どもたちの食への関心をたかめ、思い出に残るようなメニューとなるよう、取り組みを進めていきたいと考えております。

【新メニュー開発の経過概要】

子どもたちの食育の推進を図るため、学校給食に興味をもってもらうことが重要です。そこで、東部学校給食センターの開設に合わせ、燕市出身の料理研究家・村山瑛子さんと連携し、給食のメニューに、『鶏肉のレモンあえ』と並ぶような、特色があって子どもたちにとって思い出に残るような人気定番メニューを開発するとともに、地産地消の推進にも取り組むこととしました。

【名称の募集結果】

(上位のみ)

トマみそカレー豚丼 1309 票

トマみそ丼 583 票

豚丼 341 票

三ツ星丼 218 票



【今後の提供について】

2月19日(火)に大豆、さといも、さつまいもをトッピングして提供予定。

本件についてのお問い合わせ先
教育委員会 学校教育課：太田、奥山
電話：0256-77-8212 (直通)